



Normativa de los cursos de lengua china

1. Introducción

El Instituto Confucio de la [Universidad de Granada](#) (ICUGR) es una institución cuyo principal objetivo es promocionar el estudio de la lengua y la cultura chinas y desarrollar en nuestra ciudad y en todo el ámbito de actuación de la [Universidad](#), aquellas actividades que sirvan a este fin. **La presente normativa rige el proceso de matriculación y la participación en los cursos de lengua china del Instituto Confucio de la [Universidad de Granada](#) para el curso académico 2010 - 2011 y su desconocimiento no exime de su cumplimiento.**

2. Requisitos de acceso

Se requiere una edad mínima de 13 años para participar en los cursos de lengua china para adultos. Los niños de 6 a 12 años participarán en los cursos de lengua china para niños. No es necesario acreditar un nivel mínimo de estudios y no es necesario pertenecer a la comunidad universitaria para participar en todos nuestros cursos.

3. Proceso de matriculación

Lee detenidamente la siguiente información y sigue todos los pasos que se indican para realizar correctamente tu matrícula en los cursos de lengua china del Instituto Confucio.

3.1. Reserva de plaza

Los alumnos que estén interesados en realizar un curso de lengua china deberán formalizar obligatoriamente su reserva de plaza dentro del plazo determinado y entregando los documentos especificados en la sección "[Matrícula para el curso académico 2010 - 2011](#)" de nuestra página web: matrícula debidamente cumplimentada, fotografía digital y DNI / NIE / Pasaporte escaneado. La matrícula deberá ser cumplimentada en formato Word y no será necesario imprimirla, firmarla y enviarla escaneada. **La reserva de matrícula es totalmente gratuita y se lleva a cabo preferentemente por correo electrónico (iconfucio@ugr.es).**

Si un alumno desea matricularse fuera del plazo de reserva, puede enviarnos su matrícula y todos los documentos, pero no podemos garantizarle una plaza en el curso solicitado. Si hubiera plazas en el grupo solicitado, el alumno deberá realizar la prueba de nivel para confirmar su entrada en el nivel solicitado.

Cuando la Secretaría confirme la correcta recepción de los documentos del alumno, se enviará el correspondiente **resguardo de reserva** en el que se especificará la convocatoria de la prueba de nivel. Se indicará el día y la hora de realización de dicha



prueba tanto en el resguardo de reserva como en la sección "[Pruebas de Nivel](#)" de nuestra página web.

3.2. Prueba de nivel

La prueba de nivel es *obligatoria* para todos los alumnos a excepción de los alumnos que se matriculen en el nivel Básico 1A (grupo inicial, aquellos que nunca han estudiado chino) y aquellos alumnos del Instituto Confucio que hayan estudiado el semestre anterior y hayan aprobado el curso en el que estaban matriculados. Si estás en una de las dos situaciones anteriores, especifícalo cuando nos envíes el correo electrónico en tu reserva incluyendo el grupo en el que estuviste matriculado el semestre anterior.

La prueba de nivel es un breve test escrito y oral que nos permite ayudarte a seleccionar el grupo que mejor se adapta a tu nivel. Así podrás avanzar más rápidamente en tu proceso de aprendizaje. El resultado de esta prueba determinará si el alumno puede cursar el nivel solicitado o se especificará el nivel/grupo que le corresponde según la prueba de nivel.

[Puedes consultar las fechas específicas y los resultados de las pruebas de nivel en la sección "Pruebas de Nivel" nuestra página web.](#)

3.3. Matrícula

Los resultados de la prueba de nivel serán publicados en la sección "[Pruebas de nivel](#)" de nuestra página web el mismo día de su realización. En los resultados se especificará el nivel/grupo al que debe matricularse el alumno.

Entonces se abrirá el plaza de matriculación (consulte las fechas en el calendario de la sección "[Matrícula para el curso académico 2010 - 2011](#)" de nuestra página web. La formalización de la matrícula se realiza enviando preferentemente por correo electrónico (iconfucio@ugr.es) el resguardo escaneado del abono de las tasas de la matrícula. Como en algunos cursos se ofrece la posibilidad del abono en plazos, debe enviarnos el resguardo del abono del primer plazo si opta por esta forma de pago. Una vez recibido su resguardo del abono de las tasas, la Secretaría del Instituto Confucio le enviará su correspondiente resguardo de matrícula y su matrícula quedará finalmente formalizada.

Todos los alumnos deberán guardar el resguardo de reserva de plaza y el resguardo de matrícula durante el curso de lengua china. Los alumnos deberán especificar su número de matrícula, nivel, grupo y código cuando desean realizar cualquier trámite o solicitud en la Secretaría o por correo electrónico. Todos esos datos serán facilitados en el resguardo de matrícula que recibirán los alumnos cuando formalicen su matrícula.

Cuando un alumno apruebe un curso semestral (por ejemplo, Básico 1A) y desee matricularse en el siguiente semestre, deberá matricularse en el grupo consecutivamente



superior (en este ejemplo, el Básico 1B). Como ha estudiado con nosotros el semestre anterior, en la matrícula del siguiente semestre no tendrá que realizar la prueba de nivel.

4. Abono de las tasas

El alumno deberá matricularse en el plazo establecido enviando por correo electrónico la documentación necesaria especificada anteriormente. El alumno se compromete a cumplir los abonos de los plazos establecidos (consúltelos en la sección "[Plazos de abonos](#)") por el Instituto Confucio, siendo requisito indispensable que envíe por correo electrónico los resguardos de los abonos para poder participar en las clases y recibir el certificado acreditativo. El resguardo del abono bancario, así como los demás documentos acreditativos que correspondan (DNI, Fotografía, etc.), deberán ser escaneados y enviados preferentemente por correo electrónico. El alumno se debe identificar claramente en el justificante del abono bancario (Nombre, Apellidos, Nombre y Nivel del curso).

El abono bancario se efectuará en euros por medio de transferencia bancaria a la siguiente cuenta bancaria 2031 0000 01 0117404608 de Caja Granada a nombre del Instituto Confucio de la [Universidad de Granada](#). El Instituto Confucio reconocerá como abono sólo el importe recibido en la cuenta corriente. Todos los gastos bancarios deberán ser asumidos por el alumno.

La admisión se efectuará según estricto orden de llegada de las matriculaciones. Debido a esto, el alumno que quiera asegurarla deberá matricularse con la suficiente antelación. Se admitirán matrículas exclusivamente durante el plazo de matriculación correspondiente de los cursos. La dirección se reserva el derecho de ampliar dicho plazo de matriculación. En caso de que no se alcance un mínimo de alumnos por grupo, la Dirección del Instituto Confucio se reserva el derecho de cancelarlo en cualquier momento, preferentemente el día de la prueba de nivel cuando se formen los grupos de los cursos de lengua china.

5. Exámenes

Sólo serán admitidos en el examen final del curso los estudiantes que hayan cubierto al menos el 80% de las horas lectivas del curso y hayan abonado las tasas del curso. Se aconseja justificar las faltas de asistencia siempre que sea posible.

Si el alumno necesitara un justificante de asistencia para el día del examen, el Instituto Confucio pone a su disposición un justificante de examen que el alumno podrá solicitar por correo electrónico. El alumno deberá indicar en el correo electrónico su nombre completo, su número de matrícula y código del grupo (que aparecen en el resguardo de matrícula), la institución a la que va dirigido el justificante y la fecha/hora del examen final.

Consulte las [fechas oficiales de los exámenes](#) para el curso académico 2010 - 2011. Tenga en cuenta que en el curso estándar (1º y 2º semestre) existen dos convocatorias de



examen: ordinaria y extraordinaria. Aconsejamos que los alumnos realicen el examen en la convocatoria ordinaria. La convocatoria extraordinaria ha sido habilitada para permitir que todos los alumnos puedan examinarse, ya que en ocasiones los exámenes del Instituto Confucio coinciden con los exámenes de las carreras universitarias que muchos de nuestros alumnos están cursando de forma paralela a sus estudios de lengua china.

El sistema de evaluación de cada grupo será presentado por el profesorado el primer día de clase. La evaluación tendrá en cuenta la asistencia, la participación en clase, la motivación, la realización de las tareas y el examen final. El porcentaje de cada una de estas partes dependerá del nivel del curso de lengua china.

6. Devoluciones

Sólo en caso de anulación del curso o grupo por parte de la Dirección del Instituto Confucio se podrá proceder a la devolución del primer abono o bien a la transferencia de dicho importe a cualquier otro curso programado durante el año académico 2010 - 2011.

La devolución del importe de la matrícula se realizará sólo por causa justificada y mediante solicitud documentada en la primera semana del curso. No se considerará causa justificada la denegación del visado, en cuyo caso se podrá aplicar dicho importe a otro curso programado durante el mismo año académico.

7. Certificados

Para obtener el certificado correspondiente es imprescindible haber asistido al menos al 80% del periodo lectivo de las clases y haber abonado las tasas correspondientes del curso. El Instituto Confucio expide el siguiente certificado con validez de Título Propio de la [Universidad de Granada](#): Certificado oficial en el que consta el número de horas del curso, el nivel alcanzado y la calificación obtenida. Los alumnos que no hayan asistido al 80% de horas del curso no tienen derecho a certificado. Este certificado se obtiene a la finalización de los distintos cursos del Instituto Confucio. Todos los certificados se recogerán en la [Secretaría](#) del Instituto Confucio en [horario de oficina](#). Consulte la siguiente tabla para conocer la fecha aproximada de recogida de certificados:

Nombre del curso	Recoge tu certificado a partir del
Intensivo Septiembre 2010	15 de octubre de 2010
1º Semestre 2010 - 2011	15 de febrero de 2011
Intensivo Febrero 2011	15 de marzo de 2011
2º Semestre 2010 - 2011	15 de junio de 2011
Intensivo Julio 2011	1 de septiembre de 2011

8. Comunicaciones a los alumnos



Las comunicaciones, avisos, etc., que tenga que hacer la Secretaría con el alumno serán a través de correo electrónico. En caso de no tener correo electrónico, podrán consultar los tablones de noticias del aula y del Instituto Confucio, así como la página web oficial del Instituto Confucio, que siempre ofrece toda la información más actualizada disponible.

9. Días de fiesta

En los días festivos, tanto estatales como autonómicos, no habrá clase. En algunas ocasiones, para completar las horas lectivas del curso será necesario recuperar alguna clase fuera del horario habitual o extender la clase unos minutos durante una serie de días lectivos.

Observaciones para el curso 2010 - 2011

Curso	Observaciones
-------	---------------

1º Semestre	Los días 12/10, 01/11, 6/12, 8/12 y 03/02 son festivos y no habrá clase. Vacaciones de Navidad: 20/12/2010 al 09/01/2011
-------------	---

Intensivo Febrero	El día 03/02 no habrá clase.
----------------------	------------------------------

Cursos Completo s	Fíjese en las fechas de inicio y finalización de cada semestre. La semana del 7 al 11 de febrero no habrá clases en el curso de lengua general completo. Del 7 de febrero al 25 de marzo no habrá clases en el curso de conversación completo.
----------------------	--

2º Semestre	Vacaciones de Semana Santa: 18 al 20 de Abril de 2011
-------------	---

10. Consideraciones finales

Recuerde que la presente normativa rige el proceso de matriculación y la participación en los cursos de lengua china del Instituto Confucio de la [Universidad de Granada](http://www.ugr.es) para el curso académico 2010 - 2011 y su desconocimiento no exime de su cumplimiento. Le invitamos a que visite todas las secciones relacionadas con los cursos de lengua china, ya que toda la información principal está publicada en la página web. Si tiene cualquier duda, no dude en ponerse en contacto con nosotros [en el siguiente enlace](#).